
Interrogazione n. 680
presentata in data 9 marzo 2007
a iniziativa del Consigliere Giannotti
“Protocollo d’intesa tra Regione Marche ed Emilia Romagna”
a risposta orale

Premesso:
che finalmente il 1° marzo scorso, dopo una gestazione di circa un anno, è stato sottoscritto il

“Protocollo di intesa” fra la nostra Regione e l’Emilia Romagna riguardante la Valle del Marecchia”;
che tale atto prevede forme di collaborazione istituzionale fra Emilia Romagna e Marche al fine

di realizzare azioni coordinate a favore di quel territorio;
che nello specifico sono stati individuati come prioritari gli interventi da realizzare nei settori

della sanità, dell’assetto del territorio e infrastrutture, della tutela dell’ambiente, dello sviluppo e
valorizzazione delle risorse turistiche e culturali;

che il sottoscritto ha richiamato ripetutamente in questi ultimi mesi l’esigenza di estendere
l’applicazione di tale protocollo anche alla vallata del Conca;

che sia il Presidente della Giunta regionale che quello della Provincia di Pesaro e Urbino
avevano assunto impegni precisi in ordine a tale estensione;

Tutto ciò premesso il sottoscritto
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere i motivi per i quali l’efficacia di tale atto non è
stata estesa anche alla Valle del Conca e se ciò debba essere rimesso alla responsabilità della
nostra Regione o a quella della Giunta regionale dell’Emilia Romagna. Il sottoscritto chiede
peraltro di sapere, anche in relazione ai fermenti secessionistici delle ultime settimane che hanno
coinvolto alcuni comuni della Valle del Conca, se la Giunta regionale intenda recuperare tale grave
inadempienza e procedere senza indugio alla estensione del protocollo anche a quella vallata.


